Un temps de prière en classe avec nos élèves chaque jour...

- En se tournant vers la croix ou l'icône de la classe,
- En demandant à un élève volontaire ou au délégué de la lire, ou en la lisant soi-même
- En laissant un temps de silence après la lecture biblique pour laisser résonner le texte
- En rajoutant des intentions de prières en fonction de l'actualité
- En invitant les élèves non croyants à utiliser ce temps de méditation pour confier leurs intentions



Lundi 11 mars

De l'Evangile selon Saint Jean

Or, il y avait un fonctionnaire royal, dont le fils était malade à Capharnaüm. Ayant appris que Jésus arrivait de Judée en Galilée, il alla le trouver ; il lui demandait de descendre à Capharnaüm pour guérir son fils qui était mourant. Jésus lui dit : « Si vous ne voyez pas de signes et de prodiges, vous ne croirez donc pas ! » Le fonctionnaire royal lui dit : « Seigneur, descends, avant que mon enfant ne meure ! » Jésus lui répond : « Va, ton fils est vivant. ».

Prions:

Seigneur, augmente en nous la foi,

Notre Père...

Mardi 12 mars

De l'Evangile selon Saint Jean

À l'occasion d'une fête juive, Jésus monta à Jérusalem. Or, à Jérusalem, près de la porte des Brebis, il existe une piscine qu'on appelle en hébreu Bethzatha. Elle a cinq colonnades, sous lesquelles étaient couchés une foule de malades, aveugles, boiteux et impotents. Il y avait là un homme qui était malade depuis trente-huit ans. Jésus, le voyant couché là, et apprenant qu'il était dans cet état depuis longtemps, lui dit : « Veux-tu être guéri ? » Le malade lui répondit : « Seigneur, je n'ai personne pour me plonger dans la piscine au moment où l'eau bouillonne ; et pendant que j'y vais, un autre descend avant moi. » Jésus lui dit : « Lève-toi, prends ton brancard, et marche. » Et aussitôt l'homme fut guéri. Il prit son brancard : il marchait !

Prions:

Pour que nous demandions la guérison par le sacrement de réconciliation,

Notre Père...

Mercredi 13 mars

De l'Evangile selon Saint Jean

En ce temps-là, après avoir guéri le paralysé un jour de sabbat, Jésus déclara aux Juifs : « Mon Père est toujours à l'œuvre, et moi aussi, je suis à l'œuvre. » C'est pourquoi, de plus en plus, les Juifs cherchaient à le tuer, car non seulement il ne respectait pas le sabbat, mais encore il disait que Dieu était son propre Père, et il se faisait ainsi l'égal de Dieu.

Prions:

Pour que nous sachions voir les œuvres du Seigneur dans notre vie,

Notre Père...

Jeudi 14 mars

De l'Evangile selon Saint Jean

En ce temps-là, Jésus disait aux Juifs : « Mais j'ai pour moi un témoignage plus grand que celui de Jean : ce sont les œuvres que le Père m'a donné d'accomplir ; les œuvres mêmes que je fais témoignent que le Père m'a envoyé. Et le Père qui m'a envoyé, lui, m'a rendu témoignage. »

Prions:

Pour que nous retrouvions un véritable élan dans notre cheminement vers Pâques,

Notre Père...

Vendredi 15 mars

De l'Evangile selon Saint Jean

On était déjà au milieu de la semaine de la fête quand Jésus monta au Temple ; et là il enseignait. Quelques habitants de Jérusalem disaient alors : « N'est-ce pas celui qu'on cherche à tuer ? Le voilà qui parle ouvertement, et personne ne lui dit rien ! Nos chefs auraient-ils vraiment reconnu que c'est lui le Christ ? Mais lui, nous savons d'où il est. Or, le Christ, quand il viendra, personne ne saura d'où il est. »

Prions:

Pour que notre jeûne, notre prière et nos demandes de pardon nous unissent davantage à Dieu, Je vous salue Marie...